

SEMBLANZA

DRA. LILLIAN NEGRÓN-COLÓN

La Dra. Lillian Negrón Colón posee el grado de Doctora en Filosofía (Ph. D.) con una especialidad en Currículo e Instrucción en Educación Temprana de la Universidad Estatal de Pensilvania (The Pennsylvania State University, 1990). Además, posee una Maestría en Educación con especialidad en Deficiencias del Aprendizaje y un Bachillerato en Ciencias en Educación Elemental con concentración en Educación Especial de la Pontificia Universidad Católica de Puerto Rico.

Desde septiembre de 2010, la Dra. Lillian Negrón Colón funge como Presidenta de la Universidad Central de Bayamón. Laboró por veinte años en la Pontificia Universidad Católica de Puerto Rico (PUCPR), en donde fungió como Decana del Colegio de Educación por un periodo de dieciséis años, además de dos años como Directora del Departamento de Educación Elemental. En el inicio de su trayectoria profesional se desempeñó como maestra de educación especial.



Desde el año 2012 hasta el 2014, la Dra. Lillian Negrón Colón perteneció a la Junta Directiva de ODUICAL (Organización de Universidades Católicas de América Latina y El Caribe), siendo la primera ocasión que una mujer ocupa un cargo en su junta directiva como Vicepresidenta Suplente de la Región de México, Centro América y el Caribe. Formó parte de la directiva de la Asociación de Educación Privada de Puerto Rico (AEP) y la Junta de Gobierno del Programa Head Start del Municipio Autónomo de Ponce. Actualmente, es Presidente de la Asociación de Colegios y Universidades Privadas de Puerto Rico (ACUP). Además, es Presidenta de la Junta de Gobierno de la Liga Atlética Interuniversitaria (LAI).

Ha prestado sus servicios al Departamento de Educación de Puerto Rico en distintas instancias. En el año 2002, participó en el Comité Asesor de la Gobernadora de Puerto Rico, Sila María Calderón para la revisión del *Reglamento de Certificación de Personal Docente de Puerto Rico*. Participó activamente en la *Comisión para trabajar la implantación del Reglamento para la Clasificación de los Programas de Preparación de Maestros en Puerto Rico (2006), conforme a los requisitos del Programa de Título II, Secciones 207 y 208 de la Ley Federal de Educación Superior*. Asimismo, participó en el Comité Asesor Universitario del Secretario de Educación (CAUSE), nombrada por el Dr. Carlos Chardón en octubre de 2009. Durante cuatro años presidió la Comisión de Decanos y Directores de Educación de las Instituciones Privadas de Educación Superior de Puerto Rico adscritas a la Asociación de Colegios y Universidades Privadas de Puerto Rico (ACUP), ahora llamada Comisión de Educación de las Universidades Privadas (CEUP).

Presta servicios como recurso en actividades profesionales y de servicio a la comunidad. Además, se ha desempeñado como evaluadora externa en el área de educación de programas federales. Ha participado en varias Juntas Consultivas del antes Consejo de Educación Superior de Puerto Rico (CESPR), siendo las últimas la presidencia de las juntas evaluadoras para el Programa Doctoral en Educación de la Universidad del Turabo y la Maestría en Educación Elemental de la Universidad del Este.

En sus múltiples roles profesionales, la doctora Negrón Como ha tenido la oportunidad de participar en diversos foros educativos como conferenciante, ha formado parte de grupos de expertos en el desarrollo de política educativa para la educación superior en Puerto Rico y como miembro de organizaciones internacionales que la han llevado a países tales como: Panamá, Perú, Colombia, Cuba, Aruba, República Dominicana, México, Costa Rica, España, Ecuador y Estados Unidos, entre otros.

En enero 2015, durante la celebración del 40 aniversario del semanario católico El Visitante de Puerto Rico, se le otorgó el Premio Luis Cardenal Aponte Martínez en el área de educación como “Catedrática Fecunda”. Recientemente, fue seleccionada por el periódico Caribbean Business como una de las 100 personalidades más destacadas en Puerto Rico durante el año 2014. El Municipio Autónomo de Ponce la reconoció como Mujer Distinguida 2015.

Desde el año 2016 funge como presidenta de la Junta de Gobierno de la Liga Atlética Interuniversitaria de Puerto Rico (LAI) y de la Asociación de Colegios y Universidades Privadas de Puerto Rico (ACUP).

Está casada con el Profesor Orlando L. Rivera Quiñones desde hace 35 años. Su hija Liliana es médico residente en la especialidad de Psiquiatría en el Hospital de Veteranos en San Juan y la Escuela de Medicina de Ponce, y está casada con el Dr. Noel Arnau. La doctora Negrón tiene dos hermosos nietos: Lucas Javier y Patricia Isabelle.